



きらめき 串木野っ子

〔校訓〕
よく考え、明るくすなおで、がんばる子

令和4年度 10月号
串木野小学校学校便り
令和4年10月25日発行



「最高学年として」

～ 子どもの姿に感銘 ～

校長 常山 隆治

子どもたちが、授業や学校行事を通して日々成長していることを実感している毎日です。

先日、6年生の学級活動で「校長先生からのメッセージ」と題して、お話しをさせていただく時間がありました。大まかな内容は、「夢を持つことや特技、趣味・・・」が、これからの人生に大きく役立つことでしょう。だから、今を一生懸命生き、「今の自分より」という気持ちで、「一人の100歩より○人の1歩を！友（仲間）を大事に！！」、そして、「言葉」を大切にしながら串木野小学校の最高学年としてリーダーシップを発揮し、新たな歴史をつくっていきましょう。とお話ししました。

【その一言】

その一言で励まされ
その一言で夢をもち
その一言で腹が立ち
その一言でがっかりし
その一言で泣かされる
ほんのわずかな一言が
不思議に大きな力を持つ
ほんのちょっとの一言で

6年生のこれまでの姿を見ながら大変素晴らしいと感じたことを紹介します。

～修学旅行編～

9月28日～29日、一泊二日で熊本へ行きました。新型コロナウイルス感染症対策をとりながら、無事に終えることができました。

- 担任の先生方やバスの中での話を聞く態度です。これまでに数回引率したことがありますが、その中でも特に、相手を見ながらうなずいたりつぶやいたりなど、聞く姿勢が大変素晴らしかったです。
- 集団行動ですので時間厳守です。子どもたちは、グループで声をかけながら、時計を見ながら計画的に行動できた姿は良かったです。また、夜遅くまで騒がしくすることもなく、きまりを守ることで子どもたちでした。さらに、学級の友だちの「輪」を意識し、グループで行動する姿が随所に見られました。

このようにして大変素晴らしい姿を二日間に渡って感じることができました。素晴らしい104名の6年生が残り約100日間で、「串小プライド（自律の心・協調・礼節の心・生命尊重の心）」というキャッチワードの範となる姿を発揮し、新たな伝統を刻むことを楽しみにしています。6年生であればできる！！

～運動会に向けて～

新型コロナウイルス感染症対策に伴い、3年ぶりに全校児童での開催（午前のみ）に向け、10月11日から運動会の全体練習を始めました。この運動会は、学校の体育学習の成果や体力・生活行動面の成長を広く皆さんに発表する行事の一つです。運動会という一つのゴールを目指し、子どもたちと教職員が一体となりながら様々な課題を乗り越え、共に成長していく学習です。

よりよい運動会を創り上げるために、子どもたちにとっても教職員にとっても多くの困難があります。その一つ一つを克服していくことで、子どもたちは、体力をつけ、運動技能を伸ばし、バトンパスのあり方等を工夫しながら友だちとの関係を築く力や自分の弱さに打ち勝つ知恵と勇気を身に付けていくことでしょう。そして、我々教職員は、そこに導くための仕掛けを工夫し、個々の活動を見守り・粘り強く指導していくことで、自己の指導力を高めていくよい機会となります。保護者の方々においては、困難に立ち向かう子どもたちの思いに寄り添い、ある時は見守り、ある時は助言や励ましの言葉をかけ、時には共に思い悩むことを通して、家庭の教育力を高め、家族の信頼関係を深めるきっかけになれば幸いです。

6年生 修学旅行

9月28日(水)と29日(木)、6年生は熊本方面へ修学旅行に行きました。1日目はグリーンランドでジェットコースターなどで歓声を上げ、広い園内をグループで楽しく回りました。宿泊先は、阿蘇のホテルでした。

2日目は、ボランティアガイドの案内により熊本城を見学しました。たくさんの思い出を作って全員元気に帰校した子どもたちの表情は、とても満足しているようでした。

これからも串木野小のリーダーとしての活躍を期待しています。



マグロ普及授業

9月27日に、5年生を対象として市水産商工課、マグロ漁業同友会の皆様のご協力により、マグロ普及の出前授業が行われました。

子どもたちは、マグロの種類や漁の方法などの説明を受け、「私たちの食卓に届くまでに、漁師さんたちの大変な苦労があることが分かった。」「マグロの命に感謝したい。」等の感想をもち、有意義な学習となりました。



運動会を開催します 10月30日(日)

『全力！協力！力をふりしぼれ運動会～みんなの絆をつなぐバトン～』これは児童会で決めた今年の運動会のスローガンです。今年は午前中の開催ではありますが、全校児童が参加して競技や演技を楽しむこととなります。

短距離走、リレー、団体競技、ダンス、そして久しぶりに全校で「さのさ踊り」も披露します。思い出に残る運動会となるように、練習にも熱が入ってきました。

なお、今年も保護者以外の参観はできませんので、地域の皆様には、ご理解ご協力をお願いいたします。

◇理科作品コンクール

〈研究記録の部〉

- 県教育委員会賞
- 5-2 井手上 碧芭

○市特選

- 1-2 吉崎 湊
- 5-1 安楽 奈々
- 5-1 福留 かずな
- 5-2 久保 結希人

〈採集物の部〉

- | | |
|------------|------------|
| 3-3 野島 紗衣奈 | 3-3 淵上 琳太郎 |
| 4-2 堀 陽咲 | 4-3 亀崎 大翔 |
| 5-3 大久保 莉海 | 6-3 尾崎 智武 |
| 6-3 大久保 妃海 | 6-3 植屋 天愛姫 |
| 6-2 堀 匡志 | 6-2 佐多 恋波 |
| 6-3 山下 莉緒那 | |



夏休みによくがんばりました。他にも多数の入選者がありました。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間 11月1日(火)～7日(月)

- 串木野小の自由参観
11月1日(火)、2日(水)、4日(金)
2校時～3校時 4校時は12時まで
(9:40～) (10:40～) (11:35～)
- ☆ 参観者は保護者、市内在住の児童の祖父母、各公民館長、民生委員の皆様、令和5年度に入学予定の児童の保護者、その他関係者の皆様
- 自由参観に来校される方は多目的室で受付を済ませられてからご参観ください。検温、消毒等をお願いします。受付には、写真等の展示もありますので、ご覧ください。
- 授業参観は、廊下からとなります。互いに距離を空けて、静かに参観されますよう、お願いします。
- 車で来校された方は、プール前に駐車場を設けています。場内の案内に従って停めてください。
- ※ 当日、発熱、風邪症状等のある方の来校は御遠慮ください。

11月行事予定 (変更される場合があります)

- 1日(火) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間～7日(月)まで
- 4日(金) 4年生校外学習(浄水場)
- 8日(火) クラブ活動
- 9日(水) 教育講演会・学校保健委員会・家庭教育学級
- 10日(木) 花さき山 お話会(4・5・6年生)
- 11日(金) 花さき山 お話会(1・2・3年生)
串中・西中校区家庭学習強調週間(～17日)
- 12日(土) 土曜授業 下校指導の日
- 15日(火) 避難訓練(不審者対応この週に学年で実施)
- 16日(水) 花さき山 読み聞かせ
- 17日(木) 教育相談 (全学年5時間授業)
- 20日(日) 第2回PTAリサイクル活動
- 25日(金) ア・ク・ア交流
- 30日(水) 持久走大会 学級PTA

◇ 児童生徒作文コンクール市審査

※ 再掲載します。

〈特選〉

- 1-3 田中陽茉莉
- 2-2 猪岡 滯
- 3-2 久木山 心咲
- 3-3 大園 心花
- 4-1 宝来 勇人
- 5-3 中屋 真子
- 6-1 久木山 蒼真
- 6-2 有馬 優里

〈入選〉

- 1-1 南新 七美
- 1-2 江口 さくら
- 1-4 寺師 永一郎
- 2-1 有馬 駿
- 2-3 濱西 來哉
- 3-1 西田 也人
- 4-2 大迫 さくら
- 4-3 福ヶ野 咲希
- 5-1 安楽 奈々
- 5-2 石田 灯梨
- 6-3 大迫 あやの

